## **EDUCACIÓN**

Guayaquil, Sábado 24 de Octubre de 2009

## expreso

## **BREVES EDUCATIVOS**

## Espol enseña hoy a usar todos los beneficios del Facebook

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) efectúa hoy et "Facebook Developer Garage Guayaquil", evento que busca incentivar à la comunidad a involucrarse con la plataforma de Facebook y hacer uso de todos sus beneficios. Se realizará en el auditorio de la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación (FIEC), campus Gustavo Galindo de la Espol (km 30,5 de la vía Perimetral), a las 09:00.